

LA INCERTIDUMBRE EN LAS FAMILIAS, ES UNA LIMITANTE

POR FERNANDO FRANCO

MERK2@HERALDODEMEXICO.COM.MX

El recorte en las tasas de interés del Banco de México tiene un beneficio limitado en el consumidor, debido a que más de la mitad de la población adulta no tiene un crédito formal.

Además de que existe una elevada incertidumbre entre las familias mexicanas para tomar financiamiento, aseguraron analistas.

Desde agosto de 2019, Banxico redujo su tasa de referencia en 10 ocasiones, con la cual pasó de 8.25 a 4.50 por ciento.

Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics, señaló que, de enero a junio de este año, la tasa de interés del banco central se redujo en 225 puntos base, mientras que el costo del crédito sólo 20 puntos.

“¿Dónde está el beneficio para el consumidor? (...) Es común escuchar y leer que la reducción de la tasa de interés estimula el crédito de los consumidores. Esto sólo es cierto



FOTO: DANIEL OJEDA

• **MARGINAL.** De agosto de 2019 a abril de 2020, las tasas en hipotecas y autos bajó.

#REDUCCIÓNDETASAS

El beneficio es limitado

A FAVOR DEL DINERO

4%

ESPERAN LA TASA DE REFERENCIA EN DICIEMBRE DE 2020.

3%

PUEDA LIBERARSE EN 2021, LA TASA DE INTERÉS INTERBANCARIA.

en condiciones de normalidad económica”, expresó.

Carlos González, director de Análisis de Monex, comentó que si bien los ajustes en tasas traen consigo beneficios para las empresas de manera casi inmediata, no así para las familias.

La mayor reducción en el costo del crédito al consumo se va a ver hacia finales del año y principios de 2021, dijo.

“Sin embargo, el beneficio es limitado, debido a que la inclusión financiera en México aún es baja”, agregó González.

Otra limitante es que hay un problema de incertidumbre, debido a los despidos y las reducciones salariales que se aplicaron para enfrentar la pandemia, agregó Héctor Magaña, analista del Tec de Monterrey. ●

OTRAS IDEAS

• Humberto Calzada, analista de Rankia Latam, señaló que Banxico intenta estimular la actividad económica.

• La reducción en tasas es una buena señal, expone Mario Di Costanzo, expresidente de la Condusef.